Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
ESPACES Superficie 154 m2
ATYPIQUES Référence 5913
dabs - el SR Prix 570 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a deux pas du centre ville de grasse, cette maison en pleine propriété de
154m?2 sur trois niveaux, dispose d'une parcelle d'environ 1100m2 l'accés a la
maison se fait par une cour qui accueille une aire de retournement et un escalier
menant a l'entré principale de la batisse. Le hall d'entré héberge un imposant
plafond en volte d'ogive, témoignage d'une architecture ancestrale. Le salon,
prolongé par un coin cheminé, est caractérisé par des murs en pierres de taille
bénéficiant de grandes ouvertures sur l'extérieur et un plafond en poutres

apparentes. De I'autre Coté se trouve une suite ...

Located close to the city center of grasse, this freehold house of 154sqm on three
levels, has a plot of approximately 1100m2 access to the house is via a courtyard
which hosts a turning area and a staircase leading to the main entrance of the
building. The main hall has an imposing ribbed vaulted ceiling, testimony to
ancestral architecture. The living room, extended by a fireplace, is characterized by
dressed stone walls and a ceiling with exposed beams. On the other side is a
second living room with its independent kitchen. On the first floor a landing

distributes two bedrooms and a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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